



6月22日(日)松浦市少年補導委員第1回研修会を実施しました。志佐地区幹事で松浦市スポーツ推進委員も務めておられる、後藤 順治氏に指導をしていただきながら、モルック競技を行いました。ルールは、モルックと呼ばれる木製の棒を投げてスキttlと呼ばれる木製のピンを倒していきます。スキttlは、12本あり1~12の数が書かれていて、最初はボーリングのピンのようにまとめて立てておきます。そこにモルックを投げて、倒れた本数や数字の数で得点が決まります。1本だけ倒したら、そのスキttlに書いてある数字が得点になり、2本以上倒した場合はスキttlを倒した本数が得点として加算されます。これを繰り返し行い先にちょうど50点に達したチームが勝利となりますが、合計が50点を超えた場合は、25点に戻してゲームを続けることとなります。また、同じチームの競技者が続けて3回スキttlを倒すことができなかった場合には得点は0点で失格となり、そのゲームの敗戦が決まります。当日は、補導委員や松浦警察署生安課及び生涯学習課などから総勢23名の参加があり、1チーム4名で編成し6チームの総当たり戦を行いました。



各チームとも勝利を目指し、いろいろな作戦を立ててゲームを進めましたが、なかなか50点ちょうどにするのは難しく一喜一憂しながら楽しいひと時を過ごしました。午後からは会場を移動して懇親会を行いました。他地区の補導委員の方とゆっくり話をする機会がなかったので、今回の懇親会では、日頃感じている思いを語り合うことができたので良かったという意見が多くありました。

7月は、青少年の被害・非行防止全国強調月間です。

最重点課題・インターネット利用におけるこどもの性被害防止

重点課題として、『有害環境への適切な対応。薬物乱用対策の推進。不良行為及び初発型非行(犯罪)等の防止。再非行(犯罪)の防止。重大ないじめ・暴力行為等の問題行動及びその被害への対応。』など、この5項目が挙げられています。

少年の非行を防止し、その健全育成を図るためには、非行の入り口となり得る不良行為を早期に認知すること、非行少年、不良行為少年及びその家族に対して早期の指導・助言を行うこと、少年の規範意識の形成を促すこと、少年非行等に対する社会全体の問題意識を醸成することが重要です。また、少年が犯罪等により被害を受けた場合は、被害少年及びその家族に対し、早期の支援を行うことが重要とされています。こうした活動は、専門的知識を有する者が継続的に行うことが必要であるため、警察は、少年補導委員や少年相談専門職員を中核とする少年問題に関する専門組織である「少年サポートセンター」が開設されています。身近には、佐世保市に「県北少年サポートセンター」が開設されています。このような機関との連携を図り青少年の非行・被害防止に努めていきたいものです。また、子どもたちを性犯罪・性暴力の被害者にさせないために、子ども及び保護者に命の大切さやプライベートゾーン等についての教育や啓発活動を実施する必要があります。

7月の地区活動計画

地区名	日	曜	時間	集合場所
御 厨	7	月	18:30	御厨駐在所前
	18	金	18:30	
	19	土	19:30	田中病院前(合同補導)
星 鹿	7	月	18:30	星鹿公民館
	22	火	18:30	
志 佐	9	水	18:30	まつまつ広場
	16	水	18:30	
調 川	10	木	18:30	安全安心センター
	17	木	18:30	
今 福	9	水	17:30	東部交流センター
	26	土	21:00	船着き場(合同補導)
福 島	10	木	18:00	福島駐在所前
	18	金	18:00	
鷹 島	9	水	18:00	鷹島支所
	23	水	18:00	

7月の行事予定

- 1日(火) 少年の日
社会を明るくする運動
内閣総理大臣メッセージ伝達式
- 6日(日) 第2回 青少年の主張
- 8日(火) 少年センター運営協議会
- 18日(金) 市内小中学校終業式
- 19日(土) 松浦港緑地うみのかぜ公園
完成記念事業 花火大会
- 20日(日) 家庭の日
- 24日(木) 役員会 18:30～
少年センター
- 26日(土) 疫神社夏祭り今福花火大会

第2回 青少年の主張

～思いを語り 想いをつなぐ～
令和7年7月6日(日) 13時 開会
松浦市文化会館ゆめホール
松浦市内の参加者から選ばれた小・中学生が、日頃抱いている思いや考えを発表する弁論の大会です。

6月の地区活動報告

- 御 厨** 3日(11人) 新しくできた松浦港緑地《うみのかぜ公園》へ巡回した。公園の周囲、出入口やトイレなど危険がないか見て回り、今後の巡回で気を付ける場所を確認した。
17日(7人) 駐在所～小学校～ファミマ前～駅へ巡回し、地域の方や中学生と挨拶を交わした。御厨地区では車の事故が続いているため、通学路の安全について委員で話した。
- 星 鹿** 9日(3人) 星鹿地区を車で巡回した。小雨もようで港の釣り客もまばらだった。青島は島内を巡回した。23日(1人) 車で地区巡回を行った。雨のため支所前グラウンドでのソフトボールの練習はあっておらず、港にも釣り客はいなかった。
- 志 佐** 11日(人) 青プラザ前～志佐中下～小学校～駅～きらきら21～市役所西側を巡回した。見回りの要望があった場所は問題なかった。福祉プラザ横の通路にタバコの吸い殻が多いのが気になった。志佐の街中では店舗の移転や新規開店が相次ぎ街の変化を感じた。
- 調 川** 10日(2人) スクールゾーンを中心に松山田～平尾～つきの島公園～エンマキ～自動車学校周辺を車で巡回した。22日(2人) 補導委員研修会に参加した。
- 今 福** 18日(5人) 公民館～今福駅～児童遊園～中学校へゴミを拾いながら巡回した。児童遊園のゴミは以前より少なくなっていた。25日 巡回活動予定。
- 福 島** 10日(4人) 青パトと駐在所のミニパトで島内巡回を行った。20日(9人) 松浦署生安課駐在所と一緒に土谷棚田へ巡回した。その後、島内のパトロールを一緒に行った。
- 鷹 島** 18日(6人) 駐在所と一緒に島内パトロールを実施した。

御厨地区補導委員が受賞!

「長崎県犯罪のない安全・安心まちづくり宣言」活動において、御厨地区補導委員の皆様が優れた活動を行った団体として令和6年度「長崎県犯罪のない安全・安心まちづくり地域賞」表彰を受けられました。受賞おめでとうございます。

令和7年 夏の交通安全週間

7月12日(土)～7月18日(金)

重点

- こどもを始めとする歩行者の安全の確保
 - 高齢運転者の交通事故防止
 - 飲酒運転等の悪質危険な運転の根絶
- 夏休み前に、お子さんと一緒に
交通ルールの確認と安全への
取り組みをお願いします

